

Nota de retractación

Retraction note

Recibido:10/03/2021
Aceptado:10/03/2021
Publicado: 07/04/2021

Estimados lectores:

El Comité Editorial de la revista UNIMED ha decidido retirar de sus páginas el artículo "**Plegable para la enseñanza de los efectos del consumo de las drogas de diseño en la salud humana**", en el que figuraban como autores las colegas, Est. Karla Rodríguez García y Dra. Lilian del Todo Pupo, que fue publicado en el volumen 2 número 4, páginas 346-354.

Comité Editorial
UNIMED

Santiago de Cuba, 7 de abril de 2021